

Nuevo boletín de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei

Los cooperadores del Opus Dei son personas que, sin pertenecer a la Prelatura, colaboran en la labor que desarrolla con oración y con ayudas materiales. Ahora, la Asociación de Cooperadores del Opus Dei, que reúne a algunos cooperadores, ha editado un boletín informativo.

21/07/2004

“Al celebrar el X aniversario del Año Internacional de la Familia, recobra urgencia la tarea de plantearse la familia como un reto en espera de una respuesta cada día más viva, en la que todos somos más protagonistas”. Con estas palabras, introduce el boletín Víctor Garrido director de la Asociación de Cooperadores.

El boletín –que ya ha editado tres números- informa de las actividades de la Asociación y de la actualidad de las diversas iniciativas emprendidas por fieles del Opus Dei con el apoyo de los cooperadores. En el número más reciente se informa de la nueva sede de la Escuela de Hostelería Fuenllana (Madrid); del cincuentenario de la Escuela Deportiva Brafa (Barcelona); de un seminario organizado en Nueva York sobre Filosofía y Vida Ordinaria; etcétera.

Asimismo se incluyen algunos testimonios de personas que se han acercado a Dios a través de la espiritualidad de la Obra.

Los cooperadores del Opus Dei son personas que, sin ser miembros de la prelatura, ayudan a los apostolados del Opus Dei de diversas maneras. Pueden ser cooperadores del Opus Dei hombres y mujeres de todas las razas, religiones y culturas, y de las profesiones y situaciones sociales más variadas.

“No puede un cristiano conformarse con un trabajo que le permita ganar lo suficiente para vivir él y los suyos: su grandeza de corazón le impulsará a arrimar el hombro para sostener a los demás, por un motivo de caridad, y por un motivo de justicia”. Esos motivos de caridad y de justicia son los que explican la puesta en marcha de centros educativos, asistenciales, culturales, etc. en los cinco

continentes, promovidos por fieles de la prelatura del Opus Dei y cooperadores, con los que contribuyen a subsanar las necesidades del propio país o ambiente, sin discriminaciones de raza, religión o condición social.

La ayuda que prestan los cooperadores puede ser espiritual o material, es decir mediante la oración y –si lo deseaa- también con una aportación material, que puede concretarse en forma de limosnas, dedicación del propio tiempo o prestación de servicios para alguna labor apostólica de la prelatura. Los cooperadores que participan en los medios de formación que proporciona la Prelatura del Opus Dei encuentran una ayuda para profundizar en su vida espiritual

La Asociación de Cooperadores del Opus Dei inició sus actividades en abril de 2002. Desde entonces, se han

organizado diversas actividades: proyección de un vídeo sobre la labor del Opus Dei en los cinco continentes, celebración de una Misa por los cooperadores fallecidos, conferencia del filósofo Alejandro llano sobre ‘Globalización y solidaridad’, etcétera.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/nuevo-boletin-
de-la-asociacion-de-cooperadores-del-
opus-dei/](https://opusdei.org/es-es/article/nuevo-boletin-de-la-asociacion-de-cooperadores-del-opus-dei/) (18/01/2026)